
Question orale 16 février 2011 

Monsieur le Maire, 

Comme chaque année, nous sommes interpellés par la cérémonie dite « des grands vœux ». 

Nous nous inquiétons de la sécurité. L’année dernière, lorsque nous avions proposé d’inviter plus de 
Lambersartois, il nous fut rétorqué que nous ne pouvions dépasser la jauge de la salle, soit 800 
personnes. Cette année, nous étions, vous l’avez spécifié dans votre discours, 1200. Existait-il des 
mesures de sécurité spécifiques, l’affluence étant connue à l’avance ? 

Nous nous inquiétons de ce que signifient les mots « forces vives », puisque ce sont les « forces 
vives » de Lambersart qui sont invitées. Les médecins présents le 12 janvier furent appelés à la 
rescousse après le malaise d’une personne ce soir là. Seul le Dr Savary, époux de Mme Savary, 
conseillère municipale, se présenta. Est-ce à dire que les médecins lambersartois n’appartiennent pas 
à ces « forces vives », ou qu’ils ont refusé l’invitation, ou qu’ils étaient déjà tous repartis ? 

Nous nous inquiétons du coût de cette manifestation. Au-delà de l’aménagement et la mise en scène 
de la salle, pour 20600 euros hors taxe, nous souhaiterions connaître le coût du traiteur, des 
boissons, des heures supplémentaires du personnel municipal, de la réalisation des invitations et de 
leur affranchissement, et du reportage photo par Mr Bocquet. 

Je vous remercie. 

 


